

Januar 2014

Wichtige Information zu unserem Arzneimittel Cholhepan N Dragees ab 01.01.2014

Aus Cholhepan N Dragees wird Aloe Granulat Schuck

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns sehr, Ihnen mitteilen zu können, dass wir den Nachfolger (Aloe Granulat Schuck) für unser seit über 30 Jahren bewährtes pflanzlich stimulierendes Abführmittel Cholhepan N erfolgreich zulassen konnten. Aloe Granulat Schuck wurde von der Zulassungsbehörde geprüft und genehmigt.

Aufgrund dieser Neuzulassung war es erforderlich, die ursprünglich in Cholhepan N enthaltenen Inhaltsstoffe Schöllkraut (Gallewirkung) und Mariendistel durch Pfefferminzblätter und Hibiskusblüten zu ersetzen und eine Namensänderung durchzuführen.

Der für die eigentliche abführende Wirkung von Cholhepan N verantwortliche Wirkstoff Aloe-Extrakt konnte auch bei Aloe Granulat Schuck erhalten bleiben.

Von Anwendern/innen wurde zudem gehäuft der Wunsch geäußert, individueller dosieren zu können. Um diesem Wunsch nachzukommen, haben wir uns bei der Entwicklung dazu entschieden von der Darreichungsform Dragee auf die Darreichungsform Granulat zu wechseln.

Langjährige Erfahrungen auf dem Gebiet der Naturheilkunde sind Grundlage der aufgewogenen Inhaltsstoffkombination bei Aloe Granulat Schuck:

Aloe Extrakt wird zur kurzfristigen Behandlung gelegentlich auftretender Verstopfungen verwendet.

Pfefferminzblätter sind eine der beliebtesten Heilpflanzen. Sie wirkt anregend auf den Gallenfluss und die Gallensaftproduktion. Zudem krampflösend bei Beschwerden im Magen-Darm-Bereich. Daher wird sie bei Gallenbeschwerden (auch leichten Gallenkoliken) und verdorbenem Magen eingesetzt.

Hibiskusblüten sind in der Volksmedizin aufgrund ihrer mild laxierenden Wirkung weit verbreitet.

Aloe Granulat Schuck wird im 1. Quartal 2014 lieferbar sein.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Schuck GmbH